

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa oleh karena berkat dan kasihNya akhirnya Penulis dapat menyelesaikan penyusunan tesis yang berjudul : “ Pengaruh Persepsi Guru Tentang Kualitas Kepemimpinan Kepala Sekolah, Komunikasi Antar Pribadi, dan Iklim Organisasi terhadap Kepuasan Kerja Guru SMA Negeri di kota Pematangsiantar”. Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis sangat menyadari bahwa tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis berterimakasih kepada semua pihak yang memberikan kontribusi dalam menyelesaikan tesis ini. Dengan rasa hormat penulis menyampaikan terimakasih kepada : Prof. Parlindungan Pangaribuan, MA.,Ph.D., selaku dosen pembimbing I dan Prof. Dr. Sumarno, M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing dan mengarahkan penulis untuk tetap proaktif dan tetap bersemangat selama penyusunan tesis ini. Begitu juga rasa terimakasih penulis sampaikan kepada Dr. Sukarman Purba, ST.,MPd., sebagai narasumber dan validator, Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd., Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd selaku narasumber. Tidak lupa rasa terima kasih juga penulis sampaikan kepada : Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan , Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd. selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan , Prof. Dr. H. Syaiful Sagala, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan

Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Dr. Yasaratodo Wau, M.Pd. selaku Sekretaris Program Studi Pascasarjana Prodi AP UNIMED dan Munzir, M.Si selaku staf di program studi Administrasi Pendidikan yang telah membantu penulis selama ini..

Ucapan terimakasihku buat para dosen di Program Pascasarjana UNIMED yang telah memberikan penulis ilmu, pengalaman dan kematangan berpikir yang dapat penulis gunakan untuk menyelesaikan tesis ini, para Kepala Sekolah dan guru – guru SMA Negeri di kota Pematangsiantar yang telah memberikan bantuan pada penulis dalam pengumpulan data di lapangan.

Rasa terimakasih yang tulus buat suami tercinta Pdt. K.Tomy Purba, S.Th., M.A., dan anak-anakku tersayang : Arly Getha Purba dan Edgar Yobelio Purba, yang senantiasa memanjatkan doa , memberi motivasi kepada penulis selama mengikuti pendidikan dan penulisan tesis ini, orangtua Bapak dan Ibu terkasih yang memberikan dorongan kepada penulis selama mengikuti pendidikan, kakanda Ir. Jan Esson Saragih, MM., Ir. Eslida Christy Anna Saragih dan Bang Jojo Purba, SE. , adinda Jan Wellson Saragih, SE.Ak. dan dr. Lesly Dace Saragih yang memberikan semangat dan motivasi, rekan-rekan mahasiswa Program Pascasarjana UNIMED Prodi AP angkatan XVIII B yang telah banyak memberikan motivasi dalam perkuliahan dan penelitian ini.

Dalam penulisan dan penyusunannya tesis ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang konstruktif akan senantiasa penulis nanti dalam upaya perbaikan karya-karya selanjutnya. Akhirnya, penulis berdoa kepada Tuhan Yang Maha Kuasa semoga kita semua mendapatkan Karunia dan Anugerah-Nya. *Amin.*

Medan, April 2013

Lily Ermince Saragih